
 

平成３０年４月２６日 
 

 

 

総 務 大 臣 殿 
 

 

 

大津市山上町５－３７ 

株式会社ＦＭおおつ 

代表取締役社長 古田 誠 印 

 

 
 

放送番組審議会議事録の提出について 

 

 
 

標記について、放送法施行令第８条第３号の規定により、下記の書類を添えて提 

出します。 

 

 

 

 

 

 
番組審議会議事録（第２回、平成 30 年４月２５日開催） 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

≪別紙≫ 

１ 開催年月日：平成 30 年 4 月 25 日午前 10 時から 

２ 開催場所：喫茶「Jun」（ＦＭおおつ南隣） 

３ 委員出席 

委員総数 ５名 

出席委員数 ５名  

出席委員の氏名 池谷博行、新山友希子、西村芳夫、森島洋一、井上裕子欠席

委員の氏名 なし 

放送事業者側出席者名 古田 誠、辻村耕司、高澤 照 

  ４ 議 題 

    一、番組編成 

   一、番組検討「おおつへ行きたい」（平成 30 年 4 月 2 日（月曜）9:30〜10：00） 

   一、その他 

５ 議事の概要 

     4 月 1 日の開局後一日 15 時間の定時放送を続けている。番組検討を行った。 

６ 審議内容 

■番組編成について 

	 	 	 開局日の 4月１日（日）は、正午から午後 4時までの特別番組を生放送で開局式典 
	 	 	 にお集まりいただいた方々や番組出演者を交えて行った。午後５時から午後９時まで 
	 	 	 は独自編成の音楽番組を行った。 
	 	 ・翌日の４月２日（月）からは毎日 15時間の定時放送をおこなっている。うち８時間は	 	 	  
	 	 	 朝、昼、夕方、夜の生ワイド番組、あとは音楽番組や個々の録音番組を届けている。 

■番組検討 

   平成 30 年 4 月 2 日（月曜）放送「おおつへ行きたい」 

        ＝平成 30 年 4 月 2 日（月曜）9:30〜10：00）放送 

＜悪かった点＞ 

・	 最初の導入部分の音楽が長すぎて間延びがしていた。 
・	 関西弁でしゃべっている身からすると、なぜか標準語がなじめなかった。 
・	 街頭を歩いている部分でも、子どもの声や大人の声、町のざわめきが聞こえてこな 
いので現実味がなかった。 

＜良かった点＞ 

・	 アナウンスがさわやかなしゃべりでとても良かった 
・	 喫茶店の部分はサイフォンの音や店のドアーの開閉に伴うカウベルのカランコロン 
の音が聞こえてすごく良かった。 

	 	 ・	 番組を聴いてお店に行ってみたいなと思った。 
７ 審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

  特になし 
８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表 

公表の方法 

①自社放送 平成 30 年 4 月 30 日午後 8 時 55 分 

「FM おおつからのお知らせ」  



 

②事務所への備置き 

     ③自社ホームページ（URL	 http://fmotsu.com）への掲載 

公表の内容  

 審議内容の要約 

 

９ その他参考事項 

    特になし	


